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Niederschrift über die 
10. Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates 

 
Sitzungstermin:  Mittwoch, den 27. Mai  2015 
Sitzungsbeginn:   17:37 Uhr 
Sitzungsende:   19:03 Uhr 
Ort, Raum:   Sitzungsraum II, Rathaus, Hauptstraße 16, 21465 Wentorf bei Hamburg 
  
 
Anwesend sind:  
Herr Lucas Siemers  Beiratssprecher 
Herr Dennis Zdunek  1. Stellv. Beiratssprecher, bis 18.58 Uhr 
Herr Eduard Verkhovskyy  2. Stellv. Beiratssprecher 
Frau Mette Rathjen   Beiratsmitglied 
Herr Bjarne Erb   Beiratsmitglied, ab 18.40 Uhr  
Frau Laura Petersen  Beiratsmitglied 
Frau Rumina Galanawi  Beiratsmitglied 
Frau Runa Jorißen   Beiratsmitglied 
Herr Henri Lieschke  Beiratsmitglied, ab 18:00 Uhr 
Herr Mario Kramer   Verwaltung/ Gemeindejugendpflege 
 
Gäste: 
Christopher Pridat 
Beatrice Wagner, UWW 
 

Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil:  
 

1 Eröffnung der Sitzung 

2 Niederschrift vom 31.03., 22.04. und 13.5.2015 

3 Anfragen an den Kinder- und Jugendbeirat 

- Einladung Orga Team Adventorfer Markt 

4 Berichte des Beirats 

      4.1 Geschäftsordnung 

       4.2 Andere Berichte 

- Sachstand: Bericht aus derr AG Ferienpass Plumpsack 

  - Bericht von Denis Zdunek aus dem PuA vom 23.04.15: Buslinie 237, Taktung 

  - Bericht von Bjarne Erb aus dem  BA vom 27.04.15: Kooperation GemS-RBZ 

5 Jugendrelevante Themen in den Ausschüssen 

- Verpflichtung der Mitglieder zur Teilnahme an Sitzungen 

6 Anfragen an die Verwaltung 

  - Kiosk in der ehemaligen Hauptschule 

7 Kreistreffen der Kinder und Jugendbeiräte 

      7.1 Sachstand 

     7.2 Neuentscheid 

8 AG Ferienprogramm 

     8.1 Sachstand 

9 DLRG-Schwimmunterricht 

10  Einrichtung von Beauftragen 

        Pressebeauftragter WIB 

11 Ausfahrten zum Bundestag 28.-29.5.2015 (GAL) und 26.5.2015 (Juso) 

  - Sachstand  

12 Projektmittel des Kinder- und Jugendbeirats 
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13 Fortschreibung Ideenpool 

- Landtagsführung ggf. mit Sitzungsteilnahme 

- Projekt zur 800-Jahr-Feier der Gemeinde in 2017 

- Sportprojekt in einer Sporthalle 

- Jugend im Rathaus 

- Fahrradstraße Achtern Höben ab Friedrichsruher Weg 

 

Protokoll: 
 
Top 1 Eröffnung der Sitzung 
 

Der Beiratssprecher Lucas Siemers eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und fristgemäße 
Ladung fest. 

  Die Tagesordnung wird wie folgt geändert: 
  Punkt 5.1 wird zum neuen Punkt 8, der alte Punkt 8 entfällt. 

 
Abstimmungsergebnis:   

  7/0/0 
  Die Änderung ist angenommen. 
  
 
Top 2 Niederschriften vom 31.03., 22.4. und 13.05.2 015 
 

Die Niederschriften sind zur Kenntnis genommen, die Niederschrift vom 13.03.2015 wird auf die 
nächste Sitzung verschoben.  

 
 
Top 3 Anfragen an der Kinder- und Jugendbeirat 
 

Es gibt eine Einladung des Orgateams des Adventorfer Marktes, Lucas Siemers wird teilnehmen. 
 
 
Top 4 Berichte des Beirats  
 
  4.1. Geschäftsordnung 

Die GO wurde am 13.5.15 verabschiedet, die Verwaltung wird sie verteilen und auf die Infoseite der 
Gemeinde stellen.. 

   
  4.2 Andere Berichte 
  AG Ferienpass:  

Es wird eine Gemeinschaftsaktion mit der Bücherei geben (Kinoabend) 
   
  PuA, Buslinie 237, Taktung, Dennis Zdunek: 
  Nicht neues! 
 
  Bürgerausschuss, Kooperation der GemS mit dem RBZ, Bjarne Erb,  

Bjarne war nicht da, Bericht alle: Das RBZ garantiert bei einer Kooperation bei entsprechenden Noten 
jedem Jugendlichen einen Platz. Das Abitur ist ein allgemeingültiges und gleichwertig. 

 
Top 5 Jugendrelevante Themen i. d. Ausschüssen 
 
  Der KuJB spricht sich nach Diskussion für eine Aufhebung der Beschränkung der 5-Zügigkeit aus: 
  

Abstimmungsergebnis:   
  9/0/0 
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Der KuJB sieht die Notwendigkeit für Prävention an den Schulen und befürwortet den 
Beschlussvorschlag der Verwaltung. 
 
Abstimmungsergebnis:   

  9/0/0 
 
 

Top 6 Anfragen an die Verwaltung 
 

Die KuJB-Mitglieder, die im Gymnasium beschult werden, berichten, dass alles beim Alten bleibt. Damit 
wird die Anfrage zurückgezogen. 

 
 

Top 7 Kreistreffen der Jugendbeiräte:  
 
Es gab Probleme bei der Abstimmung mit den anderen Beiräten im Kreis. Mit Büchen gibt es 
Verständigungsprobleme, Schwarzenbek ist in Auflösung und wählt im Juli neu, Mölln wird erst im 
August gewählt. Ratzeburg ist auch ganz neu, Geesthacht hat keinen KuJB 
 
Der KuJB führt das Kreistreffen wie geplant durch.  
 
Abstimmungsergebnis:   

  9/0/0 
   

Der KuJB verlegt das Kreistreffen auf Oktober 2015 
 
Abstimmungsergebnis:   

  9/0/0 
 

 
           Top 8 Verpflichtung der Mitglieder zur T eilnahme an Sitzungen 

Lucas Siemers weißt darauf hin, dass nach der GO die Mitglieder zur Teilnahme an den 
Beiratssitzungen verpflichtet sind und  sich abmelden müssen. Nach 3-maligem unentschuldigten 
Fehlen führt der Beiratssprecher ein persönliches Gespräch, ob diese Mitglieder weiterhin mitmachen 
oder zurücktreten wollen. Der Beirat spricht sich dagegen aus, die in der Vergangenheit fehlenden 
Mitglieder jetzt bereits ansprechen zu wollen, es sollen erst 3 Termine verstreichen. 

 
 
Top 9 DLRG Schwimmunterricht 
 

Runa Jorißen berichtet, dass der DLRG Schwimmunterricht für Kinder in der GemS Probleme bereitet. 
Viele Utensilien des DLRG werden auch von Anderen benutzt und fehlen dann. Ein Antrag an die 
Gemeinde auf Aufstellung eines abschließbaren Materialkorbes aus Metall (von der DLRG finanziert) 
wurde mit der Begründung abgelehnt, dass zu wenig Platz da ist. Der SC Wentorf hat dort eine leere 
Kiste stehen, die nicht benutzt wird. Ein Schrank ist aufgebrochen und leer, ein weiterer Schrank ist 
bereits weg, wenn nun beide Schränke entsorgt würden, wäre ausreichend Platz da.  

Der Kinder- und Jugendbeirat bittet die Verwaltung um Überprüfung, ob durch Wegfall beider Schränke 
der Platz zur Aufstellung eines Materialkorbes gegeben wäre. 

 
          Top 10 Einrichtung von Beauftragen 

        Pressebeauftragter WIB  

Der Beirat bestimmt Dennis Zdunek bis auf Widerruf zum Pressebeauftragten und Internetzuständigen. 
Er kümmert sich eigenständig und ohne sich mit dem Vorstand abstimmen zu müssen. 
 
Abstimmungsergebnis:   

  9/0/0 
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Top 11 Ausfahrten zum Bundestag 28.-29.5.2015  
 
Die Berlinfahrer treffen sich am 28.5.15 um 8.00Uhr an der Bushaltestelle Achtern Höben, die 
Gemeinde übernimmt die Busfahrt mit dem HVV. 

 
 
Top 12 Projektmittel des KuJB 

Es sind noch 1.000,00€ an Projektmitteln des KuJB vorhanden. Eine Idee wäre „Realisiere Dein 
Projekt“, Jugendliche stellen Projektanträge an den KuJB. 

  Es soll eine AG zur Erarbeitung von Projekten eingesetzt werden 
  
Abstimmungsergebnis:   

  1/3/4 
  Damit ist der Antrag abgelehnt. 

 
Top 13 Fortschreibungen Ideenpool 
 

- Landtagsführung ggf. mit Sitzungsteilnahme 

- Projekt zur 800-Jahr-Feier der Gemeinde in 2017 

- Sportprojekt in einer Sporthalle 

- Jugend im Rathaus 

- Fahrradstraße Achtern Höben ab Friedrichsruher Weg 

 

           
 
gez. Lucas Siemers        f.d.R. i.A. 
Beiratssprecher         Mario Kramer 
 
 
Für Rückfragen: 
040/ 720 01 216 oder m.kramer@wentorf.de oder WhatsApp 0172 143 1232, 
Gemeindejugendpfleger Mario Kramer 


